

Inquietud de la futura ministra de Industria sobre la planta de hidrógeno verde: advierte que podría resultar en un detrimento para Uruguay

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 19/12/24 | Visitas: 66 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 22 | Puntaje: 4.2 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/inquietud-de-la-futura-ministra-de-industria-sobre-la-plan-ta-de-hidrogeno-verde-advier-te-que-podria-resultar-en-un-detrimento-para-uruguay_12112.php

**INQUIETUD DE LA FUTURA
MINISTRA DE INDUSTRIA
SOBRE LA PLANTA DE
HIDRÓGENO VERDE:
ADVIERTE QUE PODRÍA
RESULTAR EN UN
DETRIMENTO PARA URUGUAY**

Principal

Inquietud de la futura ministra de Industria sobre la planta de hidrógeno verde: advierte que podría resultar en un detrimento para Uruguay

Fernanda Cardona plantea interrogantes sobre la pérdida de un negocio multimillonario por parte del Estado. Según las autoridades, el proyecto podría crear 3.000 empleos y significar la mayor inversión privada en la historia, alcanzando los 6.000 millones de

dólares.

Fernanda Cardona Cuestiona Decisión del Ejecutivo sobre Proyecto de Hidrógeno Verde

La futura ministra de Industria, Energía y Minería, Fernanda Cardona, expresó su desacuerdo con la decisión del gobierno de descartar la posibilidad de involucrarse en el proyecto de generación de combustibles sintéticos, argumentando que ello representa una pérdida para el Estado uruguayo.

Cardona sostuvo que "el Estado uruguayo no tenía necesidad de tomar una decisión así" y que el país podría seguir avanzando en este ámbito.

Aseguró que sería un error negarse a obtener ganancias potenciales de una iniciativa que prometía beneficios económicos significativos.

"Cuando hicieron el anuncio en Paysandú hablaron de miles de empleos y facturación millonaria", agregó, cuestionando la lógica detrás de desestimar un proyecto que podría ser altamente rentable.

"Si ese negocio es millonario, ¿por qué estamos negando la posibilidad de que Uruguay pierda su 30% de ese negocio?", planteó.

La futura ministra destacó la importancia de participar en un proyecto de gran envergadura como este, subrayando que el país tendría la capacidad de aprovecharlo sin la necesidad de realizar inversiones inmediatas.

Además, Cardona caracterizó la postura actual del Ejecutivo como "un desatino" e "incongruente", sugiriendo que la decisión se basa en consideraciones ideológicas de la ministra de Industria, Energía y Minería, Elisa Facio, quien considera que la inversión en este tipo de proyectos debe ser asumida por el sector privado. El pasado mes de febrero, un grupo integrado por el ex presidente de Ancap, Alejandro Stipanovic, y otros funcionarios firmaron un memorando de entendimiento con la empresa HIF Global, cuyo objetivo es establecer una planta destinada a la generación de combustibles sintéticos.

Este proyecto propone utilizar dióxido de carbono proveniente de cadenas de biomasa, así como hidrógeno verde producido a partir de energías renovables, añadiendo un producto carbono neutral a la producción nacional.

La producción de combustibles verdes está en plena expansión a

nivel internacional y podría ofrecer una valiosa oportunidad para Uruguay.

Sin embargo, recientemente el Poder Ejecutivo, liderado por la ministra Facio, decidió que el Estado no invertirá en esta planta de hidrógeno verde que se proyecta en Paysandú, a pesar de que la inversión se estima en aproximadamente 6 mil millones de dólares, con la posibilidad de un 30% de ganancia para el Estado. Hasta el momento, la empresa no ha asegurado clientes para la comercialización de sus productos, y se desconoce quién ocupará el cargo de Stipanivic tras su salida de Ancap.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**INQUIETUD DE LA FUTURA
MINISTRA DE INDUSTRIA
SOBRE LA PLANTA DE
HIDRÓGENO VERDE:
ADVIERTE QUE PODRÍA
RESULTAR EN UN
DETRIMENTO PARA URUGUAY**

la futura ministra de industria sobre la planta de hidrogeno verde advierte que podria resultar en un detrimento p

Tags

combustibles, proyecto, fernanda, necesidad, empleos, industria, negocio, uruguayo, millones, ejecutivo, ministra, cardona

Noticias relacionadas

3.9 * *Ancap abrirá la licitación de cuatro áreas en la plataforma continental con el objetivo de impulsar la producción de hidrógeno verde*

4.4 * *Stipanivic dejó su cargo en Ancap tras la negativa del gobierno a su involucramiento en el ambicioso proyecto de hidrógeno verde*

- 4.5 *** *Elisa Facio afirma que las inversiones deben ser impulsadas por el sector privado, no por el Estado, tras la renuncia de Stipanivic.*

- 4.2 *** *Alertan sobre los posibles efectos negativos de la planta de Hif en la zona proyectada*

- 4.0 *** *Obras adjudicadas en demora y cuestionamientos sobre inversiones prometidas, advierte la directora de Ute*

- 4.2 *** *En Colón se revelaron pormenores sobre el innovador proyecto de planta de hidrógeno que promete transformar la matriz energética de la región*

- 4.5 *** *La Cámara de Industrias del Uruguay conmemoró con gran entusiasmo el Día de la Industria y festejó su 126° aniversario*

- 4.9 *** *Renuncia inesperada de Alejandro Stipanivic como presidente de Ancap tras tensiones con el Poder Ejecutivo*

- 3.5 *** *Facio se pronuncia sobre el polémico proyecto que llevó a la renuncia de Stipanivic en Ancap: "Presenta numerosas dudas*

- 4.0 *** *El gobierno confirmó que no habrá cambios en los precios de los combustibles durante el mes de noviembre*

Categorías

| |
|--------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básquet |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| Economía |
| Empresariales |

| |
|------------------------|
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnología |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |